

RÉFLEXION SUR LA DÉVOTION AU PÈRE JEAN-MARIE DE LA MENNAIS

INTRODUCTION

La dévotion au père Fondateur est un peu comme l'expression de l'amour des fils ; un amour qui crée un esprit de famille, qui rapproche et unit la communauté des Congrégations mennaisiennes dispersées dans le monde. Avec cette dévotion nous retrouvons les premiers temps des Fondations, particulièrement fervents et héroïques. Dans ce domaine nous pouvons toucher de la main le charisme de la Fondation et la réponse généreuse de nos Fondateurs, des premiers Frères et des premières Filles de la Providence, à l'appel divin. Cette dévotion comprend l'affection filiale, la fidélité au charisme, l'inspiration à ses débuts, l'esprit de

famille, la physionomie spirituelle, le partage fraternel. Tout cela a toujours été vivant dans les Congrégations et a traversé leur histoire comme un fleuve, plein d'affection, de supplication, d'offrande, d'espérance patiente et d'attente priante. Elle forme une petite histoire que nous parcourrons ensemble et dans laquelle nous voulons nous insérer, nous aussi, dans notre époque, avec nos difficultés et nos espoirs. Reparcourir la petite histoire de la Dévotion mennaisienne servira à nous inscrire nous aussi dans ce courant vital que tant de fécondité de vie, de sanctification, d'œuvres missionnaires ont fait naître dans nos Congrégations, jaillis du cœur passionné de nos Fondateurs Jean-Marie de la Mennais et Gabriel Deshayes.

INTENTION GENERALE proposée par la Postulation : Mme Myriam De Courrèges

Elle a été un des deux médecins qui ont accompli la visite officielle à Mme Josette Poulain dans la phase supplémentaire du Procès diocésain de Rennes en 2018. Son expertise a été très favorable à l'inexplicabilité scientifique de la guérison de la petite Josette. Depuis, elle est tombée malade de cancer. Malgré les soins reçus, la maladie a progressé et maintenant la situation est devenue très grave. Pourtant elle fait face à la maladie avec grand courage et une foi très forte, comme témoigne son dernier billet qu'elle a envoyé au Postulateur.

“ Merci pour votre message. Je suis suivie par le service des soins palliatifs et j'alterne les séjours dans le service ou à la maison selon les soins (des ponctions diverses)... la maladie s'est diffusée et la chimio, dont la dernière a été dévastatrice, est définitivement abandonnée... consentir, se préparer, accompagner mari et enfant... je reçois le Corps du Christ presque tous les jours... le chapelet m'aide à rester en paix... je remercie bcp le Seigneur pour Ses bienfaits dans ma vie... Merci infiniment pour votre prière”.

25 Octobre 2022 à 21h 52

Prions pour elle qui est si proche du Père de la Mennais